

令和5年度  
北海道教育大学  
附属函館幼稚園だより  
NO. 6【号】



## 今日から楽しい2学期の始まりです！！

副園長 藤谷 貴 代

暑い暑い夏休みもあっという間に終わり、今日から、第2学期のスタートです。夏休みの間に預かり保育で登園していた子供たちは、酷暑に負けず全力で遊んでいました。お家で過ごした皆さんはどうでしたか？全身全霊で遊び尽くしましたか？

さあ、2学期の幼稚園は楽しい行事が盛りだくさんです。まず、今日から北海道教育大学函館校の5人の学生が教育実習に来ます。将来の教育者として、園児たちと伸びやかな活動を共創・援助する手立てと姿勢を教育実習から学んでくれることでしょう。園児のみなさんは実習生と楽しく笑顔で過ごし、保護者の皆様には、温かく見守って下さいますようお願いいたします。

来週月曜日は8月生まれのお友達のお誕生会、再来週には9月生まれのお友達のお誕生会もあります。

9月9日(土)には、「かつこ良く、走ったり、踊ったりするから見て!!」と心待ちにしている運動会がありますよ。(詳細につきましては、この後、連絡いたします)

これらの行事等を通して成長した園児のみなさんの逞しい姿を思い浮かべるだけで、とてもワクワクしてきます。みんなで幼稚園を楽しみましょう！

さて、幼稚園では今年度から色々な活動を再開してきました。然しながら、全国的には未だに様々な感染症が流行し、完全収束の気配はなかなか見えません。園では、感染の状況や社会の情勢を見ながら、行事や教育活動を行いたいと考えています。つきましては、幼稚園より発信されますお便りや連絡、掲示板、メール等での連絡にご注目くださいますようお願い申し上げます。保護者の皆様には何かしらご不便をおかけするかと思いますが、1学期同様、引き続きご理解ご協力くださいますようお願いいたします。

